

## LA VISTA DE LA BIBLIA

**En este problema:**

*Algunas cosas faltan*

*¡Ignorancia!*

*Los pagos no deseados*

*Sin estrangulamiento*

*Bueno o putrefacto de frutas? Tu elección*

*Otro\_*

*Volumen: 687 27 de de diciembre de, 2018*

*Traducido por Michael Pastor Walls*

### Algunas cosas faltan

*Bill Brinkworth*

**“Y los sacerdotes metieron el arca del pacto de Jehová en su lugar, en el oratorio de la casa, en el lugar santísimo, bajo las alas de los querubines:” “8 Pues los querubines extendían las alas sobre el asiento del arca, y cubrían los querubines por encima así el arca como sus barras.” “9 E hicieron salir fuera las barras, de modo que se viesen las cabezas de las barras del arca delante del oratorio, mas no se veían desde fuera: y allí estuvieron hasta hoy.” “10 En el arca no había sino las dos tablas que Moisés había puesto en Horeb, con las cuales Jehová había hecho alianza con los hijos de Israel, después que salieron de Egipto. // Crónicas 5: 7-10.**

Después de adorar a Dios del tabernáculo tienda de Moisés había construido mientras que Israel vivió en el desierto, el rey David tenía un deseo de construir un nuevo lugar, permanente de Dios. Debido a que el pasado de David, Dios no le permitió construirlo, sino que dejaría que el hijo de David, Salomón, que han construido.

Después que se completó el templo adornado y hermoso, el rey Salomón trasladó en muchos de los objetos que se necesitaban para el culto. Uno de los más preciada e importante era el arca. El arca y su tapa “Mercy Seat” eran donde Dios se sentaba.

Cuando se coloca inicialmente en el tabernáculo del desierto, el arca contenía recordatorios de lo que Dios había hecho por Israel. En el interior del cofre de oro fue originalmente los diez mandamientos que Dios le dijo a Moisés Inscribe. Una olla que contiene proporcionado milagrosamente maná también estaba allí, junto con la varilla en ciernes de Aarón que Dios había usado para demostrar quién era.

Debido al pecado de Israel, varias veces perdieron el control del Arca al enemigo. A pesar de que el pueblo de Dios, finalmente consiguieron el Arca atrás, algunos de los recordatorios de intervenciones milagrosas de Dios para Israel que estaban en el pecho que faltaban.

Cuando el arca de la alianza finalmente llegó al templo de Salomón había construido, que había desaparecido dos de esos recuerdos. El maná y la vara de Aarón se habían ido. Todo lo que quedaba dentro de ella era la copia de los Diez Mandamientos.

Tantos cristianos a empezar de manera similar. Después de que se guardan del castigo eterno por sus pecados, Dios comienza a llenar su vida con nuevas pruebas, preciosos y recordatorios de su bondad para con ellos. Tienen sus vidas llenas de promesas que se encuentran en la Palabra de Dios. Muchas de las respuestas a la oración y pruebas de que Dios escuchó y se

preocupó lo suficiente para que los condujo a una más rica, más plena la vida fueron alentadores recuerdos. Eran “nuevas criaturas” (II Cor. 5:17) así como Dios prometió que haría de ellos cuando iban a confiar y seguir sus mandamientos.

Sin embargo, errores, errores, y el pecado a menudo quitan los recuerdos de lo que Dios había hecho por muchos. Un recuerdo precioso tras otro se olvida y pierde como el hijo de Dios cae más lejos de la obediencia a los mandamientos de Dios. Otras cosas del mundo se vuelven más importantes que obedecer y servir al Señor. Pronto queda muy poco de la alentadora, la presencia de Dios que una vez experimentados y estaban alegres terminado. Su alegría ha sido robado por los menos importantes “prioridades”.

No pasa mucho tiempo hasta que queda muy poco de lo que recuerdan que Dios había hecho por ellos. Ellos recuerdan algo de la Palabra de Dios, pero no me importa más de lo que Dios les ofrece. Si tuvieran un “arca” como Israel, también lo estaría vacía de muchos recordatorios de su bondad para con ellos.

Muchos han perdido “tesoros” y las oportunidades que el Señor tenía para ellos debido a la reincidencia y el pecado. Sin embargo, si se guardan, siguen siendo un recipiente Dios quiere confiar y utilizar. Todavía somos hijos de Dios, y con un dolor por lo que hemos hecho, y de un corazón arrepentido dispuesto a volver a ser obediente y servir al Señor que podamos seguir siendo una vasija sagrada que Dios desea de nosotros. Dios nos dará segundo, tercero ... posibilidades.

Dios todavía nos puede usar. Sin embargo, las cicatrices de nuestros pecados nos impiden ser lo que Dios originalmente había planeado para nosotros. Lo que alguna vez tuvimos se pueden perder y nunca será reemplazado. Dios nos puede dar una segunda oportunidad, pero la vida de uno no puede ser lo que era originalmente. Darse cuenta de lo que Dios ha hecho por ti y nunca dejar que esos recuerdos y regalos quitados.

**“Usted es libre de elegir, pero no está libre de las consecuencias de su elección.”** - Autor desconocido

## **¡Ignorancia!**

*Swinnock, 1673*

La razón por la que muchos se mofan del pecado, bailar alegremente sobre hoyo infernal del infierno, y jugar con el fuego no se apaga es su ignorancia. Estas personas no saben que el fuego eternamente quemarlos. A medida que el caballo, se lanzan a la batalla luchando contra Dios y sus almas no sabiendo que será para su destrucción. Estos paganos corren por lucro en el premio de la maldad, no ver al ángel que está en pie en el camino con una espada desenvainada en la mano, listo para destruirlos.

Sin va en un disfraz inofensivo, y por lo que la acogen. Como Judas, se besa y luego mata. Al igual que Joab, saluda y luego mata. El pecador tonta ve los agradables corrientes de Jordan, pero no el Mar Muerto en la que sin duda vaciarse. Si los pecadores realmente entienden lo que estaban cometiendo cuando deliberadamente se rompió la ley de Dios iban a saltar más pronto en el horno de plomo hirviendo y luego continuar para provocar un Dios celoso.

**“No se puede vivir con el diablo y Dios espera para pagar el alquiler!”** - Desconocido

## Los pagos no deseados

*Sur, 1633-1716*

Los salarios que gangas pecado con el pecador de la vida son, placer y beneficio. Sin embargo, sus salarios reales son la muerte, tormento y destrucción. Se entiende que el engaño del pecado debe sabiamente darle un amplio espacio y mantenerse lejos de ella.

**“Si Satanás fue arrojado del cielo por pecar, lo que cree que va a entrar en el Cielo en el pecado? Si puede pecar sin pensamiento o reserva está seguro de que es salvo?” - Desconocido**

## Sin estrangulamiento

*Spurgeon*

En los jardines de Hampton Court verá muchos árboles totalmente cubierto y casi estrangulado por enormes bobinas de hiedra. Se enrollan alrededor de los árboles como serpientes que estrangulan. No hay ninguna untwisting sus pliegues y giros. Son demasiado gigante similar y fija rápido para ser eliminado fácilmente.

Cada hora las raicillas de los escaladores chupar la vida de los árboles infeliz. Sin embargo, hubo un día en que la hiedra era una pequeña plantita sólo en falta de un poco de ayuda en la escalada. que se había negado su apoyo escalada entonces, el árbol nunca se habría convertido en su víctima.

Poco a poco, el humilde débil creció en fuerza y arrogancia, y por último, asumió el dominio. El árbol alto se convirtió en la presa del arrastramiento, insinuando destructor.

La moraleja de la historia es demasiado evidente. Con tristeza hacemos recordamos muchos personajes nobles que han sido destruidas poco a poco a insinuar hábitos. Bebida o las drogas ha sido la hiedra en muchos casos. La lujuria y la falta de honradez de los demás. Lector, ver a que no sea un pecado avanzando lentamente que dominar también.

**“Adán culpó a Eva. Eva culpó a la serpiente, y la serpiente no tenía una pierna para estar de pie.” - Desconocido**

## Bueno o putrefacto de frutas? Tu elección

*M. de St. Alarthe*

**“No os engañéis: Dios no puede ser burlado: que todo lo que el hombre sembrare, eso también segará.” Gálatas 6: 7**

El trabajador puede esperar una cosecha única de la misma naturaleza que la semilla que ha sembrado. Placeres, consuelos humanos, indulgencias de los sentidos, y las satisfacciones de nuestra voluntad son las semillas que a menudo no expongan sus frutos los mortales hasta que se contemplan desde el infierno. Mientras que la indulgencia de los malos rendimientos de frutos infeliz, una sumisión espiritual a los mandamientos de Dios son las semillas que producen frutos plena y feliz de la santidad y la felicidad en este mundo y el venidero.